

Fazit Hinrunde: Fünfte Mannschaft

Geschrieben von: Achim Michels

Sonntag, den 09. Dezember 2018 um 12:36 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 12. Dezember 2018 um 11:06 Uhr

Wir haben erwartungsgemäß eine Menge Erfahrung gesammelt und können die stärkste Trainingsbeteiligung aller TuS-Mannschaften vorweisen. Der ein oder andere Spieler hat seine Spielstärke kontinuierlich und deutlich verbessert. Für die Rückrunde werden wir die Mannschaft etwas anders aufstellen und wollen die Trainingsbeteiligung auf dem hohen Niveau halten. Wenn wir uns weiter so verbessern wie bisher, könnte in der Rückrunde die ein oder andere Überraschung möglich sein.